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令和４年６月玉村町教育委員会定例会議事録 

 

日 時 令和４年６月２４日（金） 午後２時００分～午後２時３０分 

場 所 玉村町役場４階会議室 

日 程 第１ 議事録署名委員の指名について 

第２ 会期の決定について 

第３  前回議事録の承認について 

第４ 行事日程について 

第５ 教育長報告 

       報告第３号 令和４年度教育委員会業務の組織目標について 

       報告第４号 玉村町社会教育団体について 

    第６ その他 

１）報告連絡事項 

・令和４年度玉村町総合学力調査結果について 

・教育委員会施設研修について 

 

２）その他 

 

出席者 （教育委員） 

            教 育 長   角 田 博 之 

      教育長職務代理者   田 村 恭 一 

      教 育 委 員   須 永 智 

            教 育 委 員   木 暮 朱 美 

      教 育 委 員   井 上  景 子 

    （事務局） 

             学校教育課長     根岸 真早子 

             生涯学習課長     宇津木 雅 彦 

    （学校教育課職員） 

            書  記       金子 英明 
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教育長（角田博之） 

それでは、定例会を始めさせていただきます。 

 

日程第１ 議事録署名委員の氏名について 

教育長（角田博之） 

日程第１ 議事録署名委員の氏名について、今回は、木暮委員を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定について 

教育長（角田博之） 

日程第２ 会期の決定について、本日一日限りといたします。 

 

日程第３ 前回議事録の承認について 

教育長（角田博之） 

日程第３ 前回議事録の承認について、ご承認いただけますでしょうか 

 

全委員 

異議なし 

 

教育長（角田博之） 

ありがとうございます。前回議事録は承認されました。 

 

日程第４ 行事日程について 

教育長（角田博之） 

日程第４ 行事日程について、両課長からお願いします。 

 

学校教育課長（根岸真早子） 

令和４年７月行事予定表に基づき報告 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

令和４年７月行事予定表に基づき報告 

 

教育長（角田博之） 

行事日程について、ご質問等ございますか。 

 

全委員 

なし 
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日程第５ 教育長報告 

報告第３号 令和４年度教育委員会業務の組織目標について 

教育長（角田博之） 

報告第３号 令和４年度教育委員会業務の組織目標について、お願いいたします。 

 

学校教育課長（根岸真早子） 

議案に基づき提案説明 

教育行政方針に基づく各係の業務の組織目標についてご説明します。 

 はじめに学校教育課です。目標項目は資料をご覧いただき、計画の概要について

ご説明します。 

 はじめに、「庶務係」です。 

教育委員の皆様に、学校園の教育活動の視察等をしていただく計画を立てており、

今後の学校園の支援につなげていきたいと考えております。視察研修については、後

半でご案内させていただきます。 

続いて、「個々の教育的ニーズへの対応・支援」については、主に教育支援委員会

という組織において、障害のあるお子さんに必要な支援を行ったり、実態に合った就

学先を検討したり、必要に応じて町費負担の補助員や介助員を配置して、子供たちの

支援の充実につなげていきます。 

続いて「管理係」です。学校園も年々老朽化が進んでおりますので、「学校施設の

個別長寿命化計画」に基づき、順次、計画的に修繕を進めてまいります。 

また、中学校のＡＬＴについて、国のＪＥＴプログラム(外国語青年招致事業)によ

り両中学校に新たなＡＬＴを配置することになりました。２学期から有効に活用して

まいります。 

次に「教職員係」です。「教職員の適正な人事」ですが、校長の意見を踏まえて全町

的な立場で適正な人事を進めまして、学校の活性化を図っていきます。 

また、ＩＣＴの効果的な活用も含めた教職員の働き方改革の推進、教職員の服務規

律確保の徹底を図っていきます。 

続いて、「教科指導係」です。個別最適な学びや協働的な学びの推進に向けて、教

職員の研修を充実し、一人１台端末のより有効な活用や、子供主体の授業改善を進め

てまいります。 

また、グローカル人材の基礎となる力を育むために、県立女子大、フェリーチェ玉

村国際小学校との連携や小学校同士、小中学校など、学校間や校種を超えた交流学習

を通して英語教育の充実を図ります。 

続いて、「生徒指導係」です。温かい居場所となる学級づくりや命の大切さを考え

る教育活動や、グローカル人材の育成に向けて、地域人材や資源を活用し、連携して

教育活動を推進します。 
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続いて「幼稚園」です。認め合い育ち合える園を目指すとともに、探求心を持って

学びに向かう力を育むために、異年齢交流等による特色ある環境構成や教育支援の充

実を図ります。 

最後に「給食センター」ですが、引き続き地元産食材の供給率の向上をさらに図る

とともに、栄養士、生産者さんと連携して学校園で直接食育を行ったり、動画やＹｏ

ｕＴｕｂｅ等を活用して発信したりして、食育を推進してまいります。 

学校教育課からは、以上です。 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

  議案に基づき提案説明 

  生涯学習課は、５つの係・室で業務を行っています。 

  まず、社会教育係です。人権教育の推進や、生涯学習の推進が主な業務ですが、今 

年度については、文化センター・社会体育館・総合運動公園の施設予約システムを導

入し、利用者の利便性を図ることを目標としました。８月までに試験運用ができるよ

う、現在進めているところです。文化センターの予約は、現在、窓口に並んでいただ

いて行っていますが、ネットで空き状況を確認していただき、その場で予約が完了す

るオンラインのシステムを導入する予定です。導入に当たっては、恒例の利用者への

配慮も考えながら進めていきます。まず、文化センターに導入し、その後、社会体育

館、総合運動公園へと広げていきたいと考えています。 

 次に、公民館係です。目標は、公民館講座の充実です。来館者の満足度９０％以上

を目標に、子供向け講座を１７回、大人向け講座を１５回、さわやか教室を９回実施

し、満足度を高めたいと考えています。その他、総合芸術展、芸能発表会、子ども芸

術展についても、実施していきたいと考えています。 

 続きまして、文化財係です。目標は、指定文化財の保存・活用です。歴史浪漫たま

むら委員会を立ち上げて、重田家住宅等の文化財の活用イベントを実施します。委員

会の開催は年３回程度を考えています。国登録文化財の重田家住宅、町指定文化財の

井田家酒蔵、同じく町指定文化財の嚮義堂の活用を中心に考えていきたいと思います。 

 重田家住宅の活用イベントについては、月 1 回程度実施できるよう計画していま

す。５月には写経を実施しました。６月にはミニ映画会、７月には七夕まつりを実施

する予定です。お手元に配布した文化財通信でイベントの案内をしていきます。 

 続きまして図書館係です。各種事業の工夫により月平均利用者数を１０％増加させ

ることを目標に業務を行っていきます。従来、子育て支援センターで実施していた移

動図書館を地域の居場所にも広げていきます。その他、例年実施している、英語絵本

講座や英語お話し会などの講座を充実していきたいと考えています。 

 次に、スポーツ振興室です。指定管理者による施設の適正な管理の推進です。今年

度中に社会体育館の指定管理者の募集及び選定を行い、令和５年度から指定管理へと
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移行する予定です。選考は１２月までに行い、１２月議会で提案したいと考えていま

す。 

 最後になりますが、同じくスポーツ振興室です。スポーツに親しむ機会の提供とい

うことで、社会体育館のリニューアルイベントを現在検討しています。詳細が決まり

次第報告いたします。生涯学習課からは以上です。 

 

教育長（角田博之） 

まずは、学校教育課について、質問等ございますでしょうか。 

 

全委員 

異議なし 

 

教育長（角田博之） 

それでは、生涯学習課については、いかがでしょうか。 

 

井上委員 

  町民体育祭についてですが、子どもたちにとっては記憶に残る大事なイベントなの

で、できるだけ子どもたちが参加できるものになればよいと思います。 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

  子供から大人まで楽しめるニュースポーツの体験コーナー等を検討しています。 

 

教育長（角田博之） 

ありがとうございます。この組織目標については、５月に町長、副町長交えて目標 

設定面談を行いました。町長からしっかり頑張ってくれと、励ましの言葉もいただい 

ておりますので、教育関係者全員で頑張っていきたいと思います。よろしくお願いい 

たします。 

 

報告第４号 玉村町社会教育団体について 

教育長（角田博之） 

玉村町社会教育団体について、よろしくお願いいたします。 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

提案説明に基づき報告 

バレエの団体のいきいきエトワールバレエが今回認定となりました。４月に５６団

体の認定を報告いたしましたので、今回１団体増えて５７団体となりました。以上で
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す。 

 

教育長（角田博之） 

認定の報告でした。よろしくお願いいたします。 

 

日程第６ その他  

 １）報告連絡事項 

   ・令和４年度玉村町総合学力調査結果について 

    学校教育課長より、令和３年度玉村町総合学力調査結果について、過去５年間

の結果も含めて今年の状況と長期的に見た全体的な傾向の把握についての報告

あり。 

   ・教育委員会視察研修について 

    庶務係長より、令和４年度の教育委員会視察について、前期の計画の報告あり。 

   ・映画「いしぶみ」について 

    生涯学習課長より、人権教育事業の一環として実施するイベントの報告あり。 

   ・文化財通信について 

    生涯学習課長より、今年度より創刊の文化財通信の報告あり。 

   ・玉村町文化振興財団理事就任について 

    教育長より、６月８日付けで木暮委員が玉村町文化振興財団理事に就任した旨 

の報告あり。 

 

２）その他 

 教育長（角田博之） 

  続きまして、委員の皆さんから何かございますか。 

 

全委員 

  なし 

 

教育長（角田博之） 

それでは、以上で令和４年６月定例会を終了します。 


